

Fliegl

## Weihnachtsmarkt kam wieder gut an



© Fliegl

Die Besucher konnten viele Maschinen live erleben.

Die Stimmung des diesjährigen Männer-Weihnachtsmarkts am 7. und 8. Dezember im Fliegl Agro-Center Kastl war genauso herrlich wie das Wetter – und ganz still feierte der Weihnachtsmarkt am Maierhof auch sein zehntes Jubiläum. Tausende Besucher schlenderten entspannt durch die große Verkaufsfläche und ließen sich von zahlreichen Attraktionen im Freien unterhalten.

Es wurden jedoch auch ernste Themen präsentiert: Die Landwirtebewegung „Land schafft Verbindung“ zeigte an beiden Tagen, warum sich die Landwirte jetzt mobilisieren und gegen die vielen Auflagen, gegen Dumping-Preise bei Lebensmitteln und gegen Missverständnisse den Bäuerinnen und Bauern gegenüber vorgehen müssen. Die Vorträge sorgten für viel Aufmerksamkeit unter den Zuhörern.

Viele Besucher nutzten die Möglichkeit, Fliegl-Technik für Transport, Füttern und Reinigen live im Praxiseinsatz zu erleben, sich an den zahlreichen Ständen der Fliegl-Lieferanten über neueste Produkte zu informieren und bei einer Firmenbesichtigung hinter die Agro-Center-Kulissen zu schauen. Der Hersteller präsentierte auch das brandneue, 17.000 Quadratmeter große Logistikzentrum.